

BREST - BELLEVUE

Patro. « Les Nouvelles aventures d'Alice »

18 décembre 2015



Les enfants ont fait le spectacle avec Pierre-Henri Juhel. Mercredi après-midi, à l'occasion de Noël, une centaine d'enfants de l'accueil de loisirs et des différentes sections du PL Bergot étaient invités au spectacle « Les Nouvelles aventures d'Alice », par la compagnie Balloon Folies. Dans ce spectacle, joué par Pierre-Henri Juhel et Thomas Gonet, les spectateurs deviennent eux aussi des acteurs. Alice retourne au pays des merveilles, elle y croise une armoire gloutonne, un volant de badminton qui a le vertige, une sorcière qui voudrait être belle, un papillon qui veut devenir un boeuf, une vache écossaise et bien d'autres personnages pas sages.